

PRÉSENTATION DU PROJET

Les femmes qui quittent la prostitution affrentent de grands défis pour assurer leur sécurité et reconstruire leur vie. Les menaces et la violence liées aux proxénètes, clients ou partenaires demeurent constantes. Dans ce contexte, un hébergement sécuritaire devient essentiel pour amorcer un réel parcours de sortie.

Ce projet d'hébergement transitoire comprend 18 unités résidentielles réparties sur 3 étages, une salle communautaire et des bureaux pour l'organisme.

La nouvelle ressource offrira un modèle complet : hébergement transitoire et sécuritaire, soutien psychosocial spécialisé et aide à l'insertion socioprofessionnelle.

Pour des raisons de sécurité, l'adresse de cette ressource est confidentielle.



Image : Manœuvre Architecture

À PROPOS D'UN TOIT POUR ELLES

Depuis sa création en 2018, Un toit pour elles s'est engagé à offrir des services d'hébergement sécuritaires et temporaires aux victimes, constituant ainsi un point de départ essentiel dans l'accompagnement des femmes et des filles qui amorcent une transition hors du milieu prostitutionnel.

Parallèlement aux services directs mis en place pour les femmes, Un toit pour elles réalise aussi des activités de formation et d'éducation nécessaires à la concrétisation de leurs nouveaux projets de vie et à leur réinsertion; il sensibilise également la population en général sur la réalité des femmes victimes d'exploitation sexuelle et leurs besoins en termes d'hébergement sécuritaire.

POUR INFORMATIONS SUR LE PROJET
info@untoitpoureilles.org | 514 903-3553

INFORMATIONS TECHNIQUES

Détails logements :

- 14 appartements avec 1 c.c.
- 4 appartements avec 2 c.c.

Date de début des travaux : Décembre 2024

Date de fin des travaux : Mai 2026

Début de l'entrée en logement prévu : Juin 2026

Coûts de réalisation (en date du 4 décembre 2025) :
 13 142 863 \$

Architecture : Manœuvre Architecture

FINANCEMENTS PRINCIPAUX

Canada **3 253 560 \$**

Québec **6 984 645 \$**

Montréal **2 793 858 \$**

À PROPOS DE BÂTIR SON QUARTIER

Bâtir son quartier, développeur immobilier communautaire depuis 1976, accompagne les organismes et les ménages à faible ou modeste revenu dans la prise en charge collective de leurs conditions de logement et la création de milieux de vie solidaires. Bâtir son quartier a coordonné la réalisation de 16 078 logements dans le cadre de 479 projets répartis à Montréal, Laval, Longueuil et dans les Laurentides. Bâtir son quartier est reconnu en tant que développeur qualifié dans le cadre du PHAQ.